



Les exercices de base en Obéissance : La marche



La Marche

C'est l'exercice le plus important et le plus difficile. Elle conditionne l'idée que se fait le juge du couple qui officie devant lui.



La Marche

Elle demande du conducteur d'être cohérent dans sa façon de marcher pour faciliter le travail du chien.

Pour le chien elle demande une complicité, un contact envers son maître. Le chien doit être précis et joyeux c'est un travail de longue haleine.



La Marche

Elle se fait au pas normal au pas rapide au pas lent avec changements de direction arrêt etc.

Les parcours sont à l'initiative du juge.

Le conducteur doit suivre les indications du commissaire de terrain.





Michel et Aloa l'entraînement



Séverine et Beckie Le Brevet